

学校便り【12号】 国頭村立奥小学校 平成27年号12月25日 校長:田場 勝

今年も残すところわずかになって参りました。12月は、エイズ 週間の取り組み、国頭地区音楽発表会への参加、村学力向上推進実 践報告会で僻地5校を代表しての発表、学期末大清掃週間、赤い羽 根共同募金運動の実施や保護者会及び親子レク等、さまざまな取り 組みを行いました。さらに、学校にとってまとめの月と次年度へ向 けて諸計画立案の準備の大切な月でもありました。また、子ども達 は、学校での活動を振り返り、しっかり2学期の反省を行いました。 そこで、家庭でも親子で、学習面や安全面、健康面等について、自 分自身(子どもと親それぞれ)はどうすれば良いか等話し合いをし ていただき、家庭教育の充実を図る良い機会になるよう願っていま す。

さあ、「和願愛語」のやさしい気持ちをもち新年を迎えましょう!

主催:国頭地区小学校音楽教育研究会

響け!奥小のハッピーメロディ!皆がハッピーになるように! 里奈先生の伴奏、園子先生の指揮で、13人が元気よく、心を 込めて堂々と「ハッピーメロディ」の歌を披露しました。この発表 会は必ずしも参加しなければならないという事ではありません。し かし、子ども達の成長のために必要であると考え、参加しています。 保護者のご協力ありがとうございました。



エイズ学習」

12月1日の世界エイズデーに合わせ、エイズ学習週間を設定し. 養護教諭のあゆみ先生の指導のもと、エイズについて、保健委員会 を中心に調べ発表しました。その日は、全校児童・職員がむねに赤 いリボンをつけ、それを帰りに、大きなリボンのある掲示板に貼り 付け、差別をしない等の豊かな心が大切であるという事を一人ひ とりが自覚する良い取り組みとなりました。





保健委員会の「郁人さん、琴巳さん、瑠乃さん」

「赤い羽根共同募金」

「募金活動を通して、自分が住む地域の様々な人々の暮らしにふ れ、優しい気持ちや思いやりの気持ちを育む」ことをねらいとし、 赤い羽根共同募金運動を行いました。子ども達は、食べたいお菓子 や飲み物を我慢し、募金をしましたと感想を述べていました。児童 会を代表して、白神みのりさんから、村社会福祉協議会の仲原親一 会長へ5178円の募金を手渡しました。また、山入端泉一事務局 長から、募金の使い道等について講話をいただきました。









「レク大会」

保護者会の後、児童、保護者、職員でレク大会をしました。 キックベースボールで職員と保護者は日頃の運動不足解消、 子ども達は、大人に負けじと一生懸命にプレーしました。



という良さを実感しました。



好プレーあり珍プレーありでとても有意義なひとときでした。 結果よりも共に汗を流し、楽しむという同じ気持ちになれる







「読み聞かせ」

今月も読み聞かせは充実しました。低学年と高学年に分けて それぞれに応じた内容がすばらしかったです。







具志堅正雄さん

平良友里恵さん

菊池一美さん

「校内研修(授業研究会)』 『村学力向上対策推進実践報告会での発表」

国頭村は全小中学校で『学びの共同体』の理論に基づいた授業 研究会を開催しています。本校は、2学期までに授業研究会を全て 終えましたので、保護者や地域の方々にご報告いたします。

校内授業研究会として、園子先生、里奈先生、繁先生それぞれ 2回の授業実践をしました。他校がほとんど1回なのですが、3人 の先生方の授業に対する前向きな取り組みに敬意を表します。ま た、指導主事による理論研修を本年度は2回(1回は3学期予定)

さらに、本校の学力向上対策の取り組みが国頭村の僻地5校を 代表して、繁先生が、国頭村学力向上推進実践報告会で全先生 方、教育委員会の方々、保護者へ実践報告しました。

保護者の皆様、職員はとても頑張っております。

安心して下さい!









本校の課題の一つ 家庭学習量の不足 があります。学校から 宿題として与えた課題 〈以外にも独自に考え、 学習するという事が学} ∄カ向上には必要です。┊変お褒めをいただ 家庭での指導をお願い?きました。 こします!!

本校の実践は大

学校行事予定

<u></u>	
1月	2月
6日(水)三学期始業式 13日(水)標準学力調査 14日(木)授業参観 20日(水)演劇鑑賞 (場所は、辺土名小学校)	5日(金)漢字検定 8日(月)校内マラソン大会 9日(火)ヤンバルクイナ 生息調査 17日(水)各学年体験入学 ふれ合い給食
	ぶれ合い程度 感謝集会 24日(水)県学力到達度調査